

SI TODO LO PRODUCIMOS, TODO LO DECIDIMOS



LO QUE ESTA EN CRISIS ES EL CAPITALISMO

Desde hace meses, la empresa ha venido anunciando un achique de personal, vía corte de contratos, retiros o despidos, ya sea de Rama 17 o de Rama 21.

Desde el gremio, lejos de plantarse a frenar esto, solo se ha hecho eco de los anuncios de la empresa, incluso metiendo miedo cuando van a los sectores o a los galpones de las contratistas, planteando a los compañeros “que a la empresa le sobran 2 o 3 meses de producción”, o como dijo en las puertas de la planta el día del paro “hay 600 Acindar dando vueltas por el mundo”, en una alusión a las toneladas de Acero sin vender.

Como venimos repitiendo desde hace mucho tiempo, esto es parte de la crisis de superproducción que está atravesando el capitalismo en todo el mundo. No existe una producción que tenga como objetivo satisfacer las necesidades de la humanidad, existe la super explotación de los trabajadores para abaratar costos, sin preocuparse hacia dónde va esa producción. Eso, por un lado.

Por el otro, la inflación terrible que golpea el bolsillo de cada argentino y cada trabajador en particular, hace que nuestros salarios que son alrededor de 500 U\$S sean de los más bajos

del sector, y si a esto lo promediamos con los ingresos de los compañeros de rama 17 estos serían más bajos aún.

Ya que para completar el panorama, nuestros representantes cierran las paritarias diferentes por cada rama, ampliando la brecha que separa a unos de otros. Como siempre, los trabajadores somos socios en las malas, pero en las buenas se la llevan todo ellos.

Al avance de la empresa cortando contratos de compañeros de planta y amenazando hacer lo mismo al finalizar las paradas con los contratistas, opongamos con firmeza asambleas en los sectores y en cada empresa. Uniendo la lucha como clase, **QUE ACINDAR SE HAGA CARGO DE LA CRISIS QUE ELLOS MISMOS CREARON CON SUS RITMOS DE PRODUCCION.**

!!!NO PERMITAMOS NINGUN DESPIDO MAS!!!

No solamente nos aprietan para lograr aumentar los ritmos de producción cada vez más altos, sino que ahora quieren que paguemos las consecuencias de su ambición.

QUE LA CRISIS LA PAGUEN QUIENES LA GENERARON.

QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS MONOPOLIOS.



Una nueva etapa en la lucha para quebrar el plan hambreador del gobierno

El paro del 24 de enero, a pesar de ser convocado por el sindicalismo entreguista, fue desbordado por la presencia de trabajadores que fueron a reclamar sus reivindicaciones y las libertades políticas amenazadas.

Se pudo apreciar en casi todos los puntos del país en donde hubo concentraciones que había obreros, empleados y jubilados que se hicieron presentes en forma de grupos independientes que asistieron por fuera de las estructuras de sindicatos y partidos políticos.

Ello fue percibido claramente por la burguesía en el poder y su gobierno reaccionario quienes acusaron el golpe dado por la masa movilizada en contra de su plan de reducción de la masa salarial, los ingresos de trabajadores y pueblo en general, y las libertades públicas conquistadas con años de lucha, con el solo fin de poner en "equilibrio" las cuentas que garanticen los porcentajes de ganancia.

A tal punto se acusó el golpe que, a partir de allí, se produjo una crisis mucho más profunda en lo político complicando la gobernabilidad de un gobierno que tiene apenas dos meses de gestión.

Como hemos dicho reiteradas veces esto es una lucha de clases entre el proletariado (trabajadores) y sectores populares laboriosos en contra del poder de la burguesía y sus gobiernos de turno. En consecuencia, si ellos tienen problemas, los obreros y el pueblo podemos avanzar en las conquistas. Por el contrario, si ellos avanzan en sus fines de mantener sus ganancias y hacernos pagar las crisis que ellos mismos provocan, los perjudicados somos nosotros. PORQUE NO ES CIERTO (y ya se ha comprobado enorme cantidad de veces) que si a ellos les va bien a todo el pueblo también.

Los trabajadores han intervenido en el plano nacional y han demostrado con ello que a la burguesía y sus gobiernos les duele cuando la producción se detiene y cuando los obreros y el pueblo protagonizan las luchas en forma unidad. Ahora tenemos que avanzar en organización porque la lucha está pasando a otro nivel.

En nuestro caso se ve claramente que el Secretario General cada vez toma decisiones más personales y que trata de meter miedo diciendo que hay 600 Acindar (600 millones de toneladas de acero) en el mundo que no se venden y que, por lo tanto, se prevén despidos, suspensiones y baja de producción.

Lo que no dice es que la superproducción de mercaderías se da en todo el mundo debido a lo caótico del sistema capitalista que no da para más y que, para nosotros, trabajadores y pueblo oprimido es necesario darle lucha y avanzar en nuestras conquistas políticas en contra de lo que quiere hacer el gobierno de Milei que es el ahondamiento de lo que venían haciendo los Fernández y Massa.

Es necesario la organización independiente de los obreros, con democracia directa a aplicar en cada sector, tomando decisiones colectivas y ejecutando por nuestra cuenta lo decidido, claro que, en unidad con la mayor cantidad de sectores de la fábrica, también las contratistas y los contratados ya que todos contribuimos al producto final.

Pero esa unidad también la tenemos que llevar a otras fábricas y al pueblo de la zona y la región para constituirnos en una fuerza importante que garantice el resultado de nuestra lucha y así a todo el país, porque esto nos involucra a todo el pueblo y este trabajo es de lo pequeño a lo grande.

Los meses venideros auguran grandes luchas y nos tienen que encontrar preparados para llevarlas adelante sin traidores y negociadores a nuestras espaldas.



PRTVILLACONSTITUCION